



Madrid, 1 de marzo de 2022

Sr. D. Manuel Rodríguez Domínguez.
Presidente de F.E.R.E.D.E.

Querido Manuel,

Ante el inminente relevo al frente de la Secretaria Ejecutiva de FEREDE, quería transmitir a la Federación a través de ti como presidente de la misma, mi más profundo reconocimiento a la persona y la trayectoria de D. Mariano Blázquez Burgo. En estos últimos años he sido testigo de su incansable trabajo en beneficio de la comunidad evangélica española y aunque, en ese largo camino, seguro que ha habido frustraciones y sinsabores, también han sido muchos los logros alcanzados y es de justicia reconocerlos. Puedo decir que ha sido un interlocutor exigente y que ha defendido contundentemente aquellas reclamaciones que entendía correspondían a la comunidad evangélica española, una contundencia que ha hecho siempre compatible con la lealtad en sus compromisos que han permitido a lo largo de sus años de desempeño, mantener una relación de confianza que, creo poder afirmar ha sido una constante con todas las personas que han ostentado alguna responsabilidad en la gestión pública de las relaciones con las confesiones.

En su labor como Secretario Ejecutivo de FEREDE, quiero destacar también su participación en la Comisión Asesora de Libertad Religiosa y el papel que ha jugado en las magníficas relaciones que han mantenido y mantienen los representantes de las distintas confesiones en España, su talante constructivo y de colaboración permanente han contribuido a la fluidez que gozamos en España en las relaciones interconfesionales. Y aún más, su contribución ha sido primordial en el desarrollo en España del derecho de libertad religiosa y con ello, la de toda la comunidad evangélica española a cuyo prestigio y consideración ha contribuido decisivamente en estos años.

Por todo ello, quiero transmitir a FEREDE el agradecimiento por el trabajo desempeñado, el talante demostrado, el compromiso asumido y el empeño puesto por parte de D. Mariano Blázquez cuyo legado nos enriquece a todos. Estoy convencida que su relevo continuará dicho legado y seguirá trabajando con el mismo empeño en llevarlo aún más lejos. En esa tarea también estoy segura que contará con la colaboración, confianza y compromiso



Querido Mariano, aunque seguramente te echaremos de menos mas que tú a nosotros, sabemos que la FEREDE queda en buenas manos y que seguiremos cooperando con la misma determinación que hasta ahora. Te deseamos lo mejor en tu nueva andadura vital y a buen seguro que nos encontraremos en el camino compartido de servicio a la causa de la libertad y la igualdad religiosa.

Presidente, trasmita mi mas afectuoso saludo a la comunidad evangélica española que tan dignamente representa FEREDE.

Un afectuoso saludo

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Mercedes'.

Mercedes Murillo Muñoz.